

Glenys será la primera en competir por Cuba en mundial de TKW



La Habana, 13 may (RHC) La campeona mundial de Puebla 2013, la habanera Glenys Hernández, será la primera en competir por Cuba en el Campeonato Mundial de Taekwondo que se inicia este miércoles en la Arena Manchester de la ciudad del mismo nombre en el Reino Unido y se extenderá hasta el domingo 19 de mayo.

Glenys, también quinta en los Juegos Olímpicos de Londres 2012, y oro en los Panamericanos de Guadalajara 2011, concursará en los 73 kg, categoría mundialista.

Según el programa de competencias del certamen del orbe, las acciones en la jornada inaugural serán en 46 y 73 kg en la rama femenina y 58 en la masculina.

Durante la primera fecha se combatirá hasta la fase semifinal en las tres divisiones de peso, dejando para el jueves la discusión de las medallas y la ceremonia de premiación.

Cuba , que asiste con solo seis atletas de 16 posibles, contará el viernes con la medallista de bronce mundial de 2013, Yania Aguirre (49) y la campeona de Barranquilla, Tamara Robles (57).

Por su parte, en la penúltima fecha, el sábado 18 subirán al tapiz , el campeón panamericano de Toronto 2015, José Argel Cobas (80) y la debutante Arlettys de la Caridad Acosta (67), oro en la cita regional de Barranquilla el pasado año.

Cerrará la participación cubana , el monarca del orbe de 2013, y medallista de bronce de 2015, Rafael Alba (más de 87).

Cuba cuenta con 16 medallas en la historia de los mundiales de taekwondo, aunque solo tres de ellas de oro, alcanzadas por Gesler Viera en 2007, y Glenys y Alba en 2013.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/190565-glenys-sera-la-primera-en-competir-por-cuba-en-mundial-de-tkw>



Radio Habana Cuba